

Schock in Schorndorf: Unbekannter rammt Opel und flüchtet! Zeugen gesucht!



Bittere Pille am Donnerstag in Schorndorf und Kernen im Remstal! Fahrerflucht und eine brenzlige Verkehrssituation sorgten für Aufregung auf den Straßen. Während die Sonne auf den Asphalt brannte, ereignete sich gleich zwei Vorfälle, die das Schicksal der Beteiligten entscheidend beeinflussten!

Am Parkplatz eines Discounters in der Heinkelstraße wurde ein geparkter Opel Ziel eines rücksichtslosen Verkehrsteilnehmers. Der Unbekannte machte sich aus dem Staub und hinterließ einen Schaden von rund 1.000 Euro. Die Polizei Schorndorf ermittelt und hofft auf Hinweise von Zeugen. Wer hat etwas gesehen? Jeder Hinweis kann Gold wert sein!

Ein Unfall der nicht passieren durfte!

Doch das war noch nicht alles! Nur wenige Minuten später, gegen 11:05 Uhr, kam es zu einem weiteren Vorfall in Kernen im Remstal. Eine 89-jährige VW-Fahrerin wollte von einer Tankstelle auf die Kreisstraße K 1857 abbiegen, doch sie übersah den Ford einer 26-jährigen Frau, der aus Richtung Stetten heranraste. Es krachte mit einem Gesamtschaden von etwa 7.000 Euro! Glücklicherweise blieben alle Beteiligten unverletzt, doch der Schreck sitzt tief.

Beide Situationen zeigen einmal mehr, wie schnell es dazu kommen kann, dass Unachtsamkeit und falsches Verhalten im Straßenverkehr zu Brandherden werden. Die Polizei ruft alle Verkehrsteilnehmer zur Vorsicht auf!

Statistische Auswertung

Ort: Stralsund, Deutschland

Beste Referenz: [fc-hansa.de](https://www.fc-hansa.de)

Weitere Infos: [bundesliga.com](https://www.bundesliga.com)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)